



La consellera de Bienestar Social, Juventud e Igualdad, y responsable del área de Trabajo del Consell Insular de Formentera, Dolores Fernández, ha remitido una carta a la directora del Servicio de Ocupación de las Illes Balears, Francisca Ramis, con el fin de intermediar ante el problema relativo a la prestación por desempleo correspondiente al mes de diciembre de 2011, que afecta a casi 200 personas de la isla.

En una situación económica y laboral como el actual, la prestación por desempleo es, desgraciadamente, uno de los últimos recursos con que cuentan cientos de familias de Formentera, la mayoría con menores a cargo. Esta situación se ve agravada por el hecho que la ocupación se concentra casi exclusivamente en los meses de la temporada, que año tras año se ve acortada y de la que los más perjudicados son los y las trabajadoras.

El hecho de no contar con una oficina del INEM local constituye un agravio añadido, ya que las personas interesadas deben o bien desplazarse a Ibiza o bien jugárselo todo en las contadas ocasiones en que el personal de la INEM se desplaza a la isla.

El hecho de que se hayan visto afectadas casi 200 personas es una muestra que no se trata de una negligencia de cada una de ellas, sino de un hecho que las sobrepasa y por el que, consecuentemente, no deberían verse sancionadas. Por todo ello, desde el Consell de Formentera se solicita que se estudien y revisen de oficio cada uno de los casos de estas personas a fin de encontrar una solución a esta situación tan desafortunada, y evitar de esta

manera agravar aún más las circunstancias personales y familiares de todas las personas afectadas.